

着飾つた新成人集まる

西区の成人式「二十歳のつどい」開催

西区成人式「二十歳のつどい」が今月12日、中央区の札幌市教育文化会館大ホールで開かれた。出席対象は2004年4月2日~2005年4月1日生まれの20歳。札幌市全体では1万758人が対象となった。

式は午前と午後の2回に分けて開催し、「ウォーク」の配付地区である発寒中、宮の丘中、福井野中卒などの新成人は午後の部に参加した。式典ではまず福井ばやし保存会が



福井ばやし保存会が演奏

気軽に音楽を楽しむ

区内在住の未就学児とその保護者を対象にしたコンサート「にしくちびっこミュージックプロムナード」が先月7日、Route 148で開かれた。主催は西区役所。

出演したのはバリトン

とソプラノ歌手、フル

ト、オーボエ、クラリネ

ットの奏者など7人。パ

シフィック・ミュージッ

ク・フェスティバル札幌

の修了生を中心としたメ

ンバーで、「山の音樂家」

「ドレミの歌」「さんぽ」などアンコールも含めて

8曲を演奏した。

太鼓を演奏して、お祝いの場に花を添えた。続いて西区成人の日行事実施委員会委員長の濱田弘子さんは豊かな教養を身に付けていた。

新成人に期待しています」と新成人に期

その後は来賓紹介が行われた後、村上文草西区長がお祝いの言葉を贈った。

最後に新成人代表の男女が1人ずつ登壇。今年は西町と発寒地区から選ばれた2人で、「はたちの誓い」を発表した。

2人はそれぞれ誓いを

読み上げた後、声を合わせて「西区が、そして世

界が明るく平和であるよ

う、友情と連帯の輪を広げます」と力強く発表していた。

そこで「西区が、そして世

界が明るく平和であるよ

う、友情と連帯の輪を広

げます」と力強く発表し

ていた。

誓い」を発表した。

2人はそれぞれ誓いを

読み上げた後、声を合わせ

せて「西区が、そして世

界が明るく平和であるよ

う、友情と連帯の輪を広

げます」と力強く発表し

ていた。

そこで「西区が、そして世

界が明るく平和であるよ

う、友情と連帯の輪を広

げます」と力強く発表し

ていた。